



**Journal Title:** Nouvelles de l'UIT

**Journal Issue:** (no. 4) 2012

**Author:** Hamadoun I. Touré

**Article Title:** Editorial: Trois femmes récompensées pour leurs initiatives dans le secteur des TIC

**Page number(s):** p. 1

This electronic version (PDF) was scanned by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an original paper document in the ITU Library & Archives collections.

La présente version électronique (PDF) a été numérisée par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'un document papier original des collections de ce service.

Esta versión electrónica (PDF) ha sido escaneada por el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un documento impreso original de las colecciones del Servicio de Biblioteca y Archivos de la UIT.

(ITU) للاتصالات الدولي الاتحاد في والمحفوظات المكتبة قسم أجراه الضوئي بالمسح تصوير نتاج (PDF) الإلكترونية النسخة هذه والمحفوظات المكتبة قسم في المتوفرة الوثائق ضمن أصلية ورقية وثيقة من نقلاً.

此电子版（PDF版本）由国际电信联盟（ITU）图书馆和档案室利用存于该处的纸质文件扫描提供。

Настоящий электронный вариант (PDF) был подготовлен в библиотечно-архивной службе Международного союза электросвязи путем сканирования исходного документа в бумажной форме из библиотечно-архивной службы МСЭ.

## Trois femmes récompensées pour leurs initiatives dans le secteur des TIC

Hamadoun Touré  
Secrétaire général de l'UIT



UIT/P. M. Viroc

■ Chaque année, le 17 mai, nous célébrons la journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information pour commémorer la création de l'UIT, en 1865. Le thème choisi cette année était «Les femmes et les jeunes filles dans le secteur des TIC». Nous l'avons fêté un jour plus tôt puisque le 17 mai correspondait à un jour férié national en Suisse. Cet événement est, entre autres, l'occasion de désigner les lauréats du Prix des télécommunications et de la société mondiale de l'information.

Les lauréates de cette année — Cristina Fernández de Kirchner, Sun Yafang et Geena Davis — ont toutes trois contribué à donner à la moitié féminine de la population mondiale les meilleures chances de tirer profit des technologies de l'information et de la communication (TIC). Leur action a notamment consisté à encourager les femmes et les jeunes filles à embrasser des carrières technologiques et à leur donner les moyens d'exploiter toutes les opportunités qui s'offrent à elles dans l'univers du numérique. Ces trois lauréates sont des modèles à imiter montrant à quel point il est important que des femmes occupent des postes aux plus hauts niveaux de la prise de décision dans nos sociétés.

Sous l'égide de Cristina Fernández de Kirchner, Présidente de l'Argentine, le pays a fait des progrès considérables en matière de développement des TIC. Sous son premier mandat, de 2007 à 2011, la connectivité mobile a plus que doublé, passant de quelque 23 millions à plus de 55 millions d'abonnements à la téléphonie mobile

cellulaire, soit un taux de pénétration dépassant 140%, à comparer à un taux moyen de 95% pour l'ensemble de la région Amériques.

L'Argentine est aujourd'hui bien placée pour montrer au monde que les femmes et les jeunes filles ont un rôle de premier plan à jouer dans la croissance et le développement des TIC.

Sun Yafang est Présidente de Huawei depuis 1999. Mme Sun est l'initiatrice des réformes de gestion de la société qui ont permis à Huawei de passer du statut de petite entreprise locale à celui de géant mondial proposant des technologies innovantes et des solutions et services adaptés aux besoins des grands opérateurs de télécommunication dans le monde entier. Mme Sun prend également une part active dans différents programmes de responsabilité sociale des entreprises et dans des activités philanthropiques.

L'actrice Geena Davis, connue principalement en tant que lauréate d'un Oscar, se voit décerner le Prix des télécommunications et de la société mondiale de l'information pour son combat sans relâche en faveur des femmes et des jeunes filles. Fondatrice de l'organisation à but non lucratif *Geena Davis Institute on Gender in Media*, elle est aussi partenaire officielle d'ONU Femmes et participe aux efforts déployés par cette entité pour faire évoluer l'image des femmes et des filles véhiculée par les médias à travers le monde.

A l'UIT, nous sommes déterminés à mettre tout le potentiel des TIC au service des femmes et des jeunes filles en supprimant les disparités entre les hommes et les femmes, et en donnant à ces dernières et aux jeunes filles les moyens d'atteindre leurs objectifs et de réaliser leurs ambitions.